



茨木市立東中学校 生徒指導推進委員会
 生徒指導通信2号 令和3年4月15日
 文責：生徒指導主事 森山 聡

根気よく、主体的に学ぼう ～自分も周囲の人も大切にしよう～ 自分と向き合い、進路を切り開こう

～部活を頑張ろうとしていた みなさんへ～

大阪府におけるコロナ感染症対策の強化ということで、大変残念ですが・・・
まん延防止等重点措置期間【5月5日（水）】までの間、部活動が休止となります。
 新学年、新学期が始まり、まずは部活を頑張ろう、部活で結果を残そうと考えていた人も多いと思います。

スタートをくじかれましたが、みなさんが悪い事をしたのではない中で、このような規制がかかる事については決して「仕方ない」という一言では済まされなと思います。なぜなら中学校生活の日々の練習であったり、様々な大会は来年また頑張れば良いという訳ではなく、一生に一度しかありません。

しかし、コロナ感染症によって命の危険からすべての人を守るという事であれば協力していかなければなりません。みなさんにも家族や親せき、友人を守る行動が求められてきます。

それと同時に部活への心の炎をここで消すわけにはいきません。前回の通信にも書きましたが、「求めること」を続けて下さい、学校での部活が出来ないからといって歩みを止める必要はありません。今自分の出来る事を求め・考え・行っていきましょう。昨年度もそうでしたが、この期間の努力がきっと実りにつながる時が必ずきます。

卒業していった先輩もこの期間の逆境をチャンスに変え、更に個人でのモチベーションを強くし、大きく成長して高校へつなげた人もいます。ここで歩みを止めてしまえば、中抜きの努力となり思うように結果がでないかもしれません。

みなさんの一歩も引かない目標への思いをどう行動しようとするか、その姿を全力でバックアップします。

私はこんな逆境であっても努力し続けられる人、結果がでなくでもやり続けられる人が好きです。応援したいというような感情だけでなく、きっと人としても最終的に成長を遂げる人だから。困った事があれば誰でも良いので相談して下さいね。

登校のためのチェック～昼食・通学編～

昼食

- (1) 弁当または中学校ランチ（給食）を、昼休みに自分の教室で食べることに。
- (2) 中学校ランチ
 - ・マークシートまたは携帯・パソコン（当日朝8時まで注文可）で注文すること。
 - ・昼休みに配膳室に取りに行き、昼休み中に返却すること。
- (3) コンビニを利用する場合、登校前に購入すること。（栄養面を考えて買いたよう）短縮中の部活の昼食も同じとする。部活で昼食をとる場所は、指定された場所で食べることに。ゴミは持ち帰ること。
- (4) 飲み物はお茶かスポーツドリンクとする。（ペットボトルは各自持ち帰ること）

通学

- (1) 通常に通学
 - ・徒歩で通学すること。
 - ・危険の少ない道路を、交通規則（信号等）を守って通行すること。
 - ・不審者に注意し、下校時はできるだけ複数で下校すること。
 - ・登下校中の買い食いなどは禁止。

☆信号のないところは自分で安全確認をすること。信号のあるところであっても車には気をつけて横断すること。

☆2022年3月18日までの予定で学校近くの末広町でビルの建設工事をしています。工事車両も多く通るので気を付けて下さい。
- (2) 自転車の利用
 - ・部活動等で必要な場合のみ、担任や顧問の許可を得ておこなうこと。
 - ・午前授業時や懇談などの時も自転車では来ないこと。



※自転車保険加入も義務化されていますので、未加入の方はよろしくお願ひします。